
 

 

 

 

 

 長い連休もおわり、本格的に勉強や児童会活動が始まりました。修学旅行から帰ってすぐに休みになったので、修学旅

行がずいぶん前のように感じます。今まで先生が修学旅行に行った中で、一番すいていた修学旅行でした。大仏殿の柱の

穴は待ち時間無し！二条城は貸しきり状態！というように混雑も少なく進めることができました。雨で景色がみづらかっ

たのが残念でしたが…。 

今日の総合の時間では、楽しかった修学旅行の思い出をずっと残せるように、思い出作品作りをしました。完成したら

階段を上がってきたところにある６年生の掲示板に展示する予定です。土曜授業で家の人に来てもらったときに見てもら

えるといいですね。修学旅行で心に残っていることを紹介します。 

 りょうた……旅館で遊んだこと 

 ゆず…………映画村の迷路 

 そうしゅう…東大寺の大仏と大仏殿 

 こはる………旅館でみんなと１日一緒にいることができたこと 

 つきの………太秦映画村 

 あやか………京都タワーで記念のコインを買ったこと・太秦映画村のお化け屋敷 

 ななみ………太秦映画村  

 ゆうだい……太秦映画村 

 いっさ………京都タワー・大仏殿 

 みら…………映画村のアトラクション 

 こうき………京都タワーの展望台からの景色 

 かいと………東山荘でみんなと過ごしたこと         楽しい思い出がいっぱいできましたね。 

 

 今年のよい歯のコンクールの錦小学校の代表に、藤原あやかさんがえらばれました。歯ってすごく大切なものですよね。

虫歯になってしまったら治療するけど、元通りにはならないから大切にしないといけないですね。今、虫歯のある人は早

い内に歯医者に行って治療してもらいましょう！ 

 
 連休もおわり、勉強も本格的にスタートしました。 

 生活習慣チェックシートもしていますが、家庭学習の充実に向け 毎日学校で帰ってからする勉強の計画「学習計画」を

書き、家庭学習後振り返りを書いています。家に帰って「さあ勉強!」と思っていても、「宿題って何だったかな?」とか「ど

れからしようかな?」など考えている時間ってけっこう長いよね。その無駄な時間をなくせるように、学校にいる間に計

画を立てています。そして、振り返りをすることで、次の家庭学習ですることが見えてきます。学校にいる間に計画を立

てることで少し忙しくなりますが、がんばって取り組みましょう。今の学習スタイルが定着すれば、中学校に行っても自

主的に勉強できるようになっていることと思います。 

 

保護者の方へ 
 修学旅行の準備・送迎ありがとうございました。無事行ってくることができました。 

６月の集金は…  給食費      ８６０円 

         学級費    １,５００円      合計２６,３００円です。 

         修学旅行代  ２３,９４０円      よろしくお願いします。 

６月４日(土)は大紀中学校の体育祭です。６年生も参加します。送迎のバスを出して頂けるので、バスを利用するか教え

て下さい。行きだけ・帰りだけの利用も可能です。 

ぞうきん２枚(5/20まで)がまだのご家庭は提出をお願いします。 

学校の活動の様子を記録したＤＶＤが再生できないときは、ご連絡ください。作り替えます。お早めに！ 

                   これからも錦小学校・６年の運営にご理解・ご協力をお願いします。 
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